

【学校教育目標】 豊かな心を持ち、夢の実現に向かって自律的に活動する久里の子の育成

～ 元気・笑顔・思いやりがあふれる学校 ～



久里の子

唐津市立久里小学校
学校便り No.2
令和6年 4月25日
文責： 宮本 克一

祝 51名の新1年生 入学おめでとう!!

春の穏やかな日差しが降り注ぐ4月12日（金）、令和6年度唐津市立久里小学校の入学式を行いました。4年ぶりに育友会会長様をはじめとして、多くの来賓の皆様のご列席のもと、新入生、新入生保護者、5年生、6年生、一部の教職員の参加による華やかな入学式となりました。会場のスペースの問題から2年生から4年生の在校生は、各教室で電子黒板を通しての映像を見ながら入学をお祝いしました。51名の1年生が手拍子に合わせてこやかに入場してくる様子を見てみると、こちらが元気付けられる思いでした。その後、1年担任から一人一人名前を呼ばれ、元気よく返事ができました。在校生を代表して6年生児童代表からの歓迎の言葉に新入生も笑顔でこたえていました。緊張感の中にも心温まる入学式となりました。



校長の式辞の中は、次の2つのことを話しました。

※「早寝・早起き・朝ごはん」

※「元気にあいさつ」

この2つのことの実現にはご家庭の協力が不可欠です。家庭によって様々な事情があるかと思いますが、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。（2年生から6年生までの児童にも同じことが言えますね。）



1年生の給食が始まりました！

4月12日（金）に入学した1年生。4月17日（水）までの3日間は給食なしの午前中授業で下校しましたが、4月18日（木）から早速、給食が始まりました。この日のメニューは「カレーライス」。準備ができて、合掌までの間も静かに待つことができていました。早速おかわりをしている1年生もいました。これからも好き嫌いせずたくさん食べてくれることを願っています。



【メニュー】

ごはん カレー 野菜サラダ 牛乳



「久里見守り隊」との顔合わせ会！（4/24）

毎日、子どもたちが登下校するときに、一緒に歩いてくださったり、交差点で声を掛けてくださったりしている「久里見守り隊」の方々との顔合わせ会が4月24日（水）に行われました。今年、各支部児童会の教室に、支部の見守り隊の方が行かれ、その教室で一人ひとり自己紹介や挨拶をしていただきました。その後、各支部の児童代表が、日頃の見守りに対しての感謝の思いを伝えました。見守り隊の活動は朝の登校の時だけではなく、下校の時間には家の前や近所の散歩中にも行っていただいています。おかげで久里小学校校区内での「不審者情報」が令和5年度には1件もありませんでした。安心・安全なまちづくりに大きく貢献していただいています。

「久里見守り隊」の活動の様子は佐賀県で最も充実したものだと思っています。今後とも子どもたちの「安心安全」のためにご協力をよろしく願いいたします。

この緑のジャンパーが久里の朝の風物詩ですね！

